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The Wireless Choice



 


Monitored Hot Standby 1+1 Solution

Ensuring 24/7 Business Continuity & Preventing Revenue Loss

Service providers want to guarantee maximum service availability and prevent network downtime which can lead to heavy revenue loss. To ensure network uptime, service providers need a smart backup solution that will assure the continuous flow of traffic 24x7. 

RADWIN’s Monitored Hot Standby (MHS) 1+1 solution enables service providers to guarantee optimal network availability by providing backup to the primary link. In case of an equipment failure or loss of air interface in the primary link, TDM traffic is automatically switched over to the secondary link in less than 50 msec. 

Monitored Hot Standby 1+1 is available in both RADWIN 2000 and WinLink 1000 products, and the links can be used interchangeably as either primary or backup secondary links.

With Monitored Hot Standby 1+1 in place, service providers can ensure service continuity and prevent revenue loss. 

	Product Highlights

• Backup support in case of equipment failure or loss of air interface

• Automatic switchover from the primary to the secondary link in less than 50msec • RADWIN 2000 and WinLink 1000 can be used interchangeably as either primary or secondary links

• Backup for up to sixteen TDM services for RADWIN 2000 and four TDM services for WinLink 1000

• Subset of the TDM ports can be protected as affordable SLA solution

• Simple architecture and easy installation
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RADWIN Monitored Hot Standby 1+1 System Architecture

Architecture

Equipment protection is provided for the electrically active network elements, ODU and IDU. The primary IDU and the secondary IDU are connected by a cable to monitor failure and to command protection switching. 

Air Interface protection is unique to RADWIN and is optimized for wireless links operating in license-free bands.

The primary link and the secondary link use different frequency channels. If the air interface of the primary link is disturbed and cannot carry the required TDM service, then the system automatically switches to the secondary link.

In addition, improved robustness and frequency planning flexibility is achieved, as the primary and secondary air interfaces can operate in the same frequency bands or in different frequency bands.

Automatic Channel Selection (ACS) can be configured for each link to add additional robustness.

The primary and secondary links are synchronized using Hub Site Synchronization (HSS).

With TDM MHS, the Ethernet services are carried independently by each link. 

Switching Logic

During normal operation the system functions as follows:

· TDM services are carried by the primary link 

· The secondary link is operating but not carrying TDM traffic

· TDM ports on the secondary IDUs are tri-state

Switching from the primary link to the secondary link will occur following:

· Loss of the primary air interface due to sync loss

· Loss of the primary air interface due to failure of the receiver to acquire expected TDM data during a period of 24msec

· The Primary equipment (either ODU or IDU, local or remote) is powered off

As a result of switching:

· TDM ports on the primary IDUs turn to tri-state 

· TDM ports on the secondary IDUs become active

· TDM services are carried by the secondary link

Switching back from the secondary link to the primary link will occur after the primary link has become and remains fully functional for a continuous period of at least one second.

Equipment

To set up an MHS link you will require the following equipment per site:
	Site A
	· 2 x ODU with antennas

· 2 x IDU-C

· MHS Kit (Patch Panel + MHS cable)

· 1x HSS cable

· E1/T1 cables

· 2 x CAT-5e ODU-IDU cables

	Site B
	· 2 x ODU with antennas

· 2 x IDU-C

· MHS Kit (Patch Panel + MHS cable)

· 1x HSS cable

· E1/T1 cables

· 2 x CAT-5e ODU-IDU cables


Notes

1. One dual-polarization antenna may be shared by the primary link and the secondary link per site.

2. RADWIN provides a Y connection Patch Panel. The passive wiring Patch Panel provides 8 x Y connections to the E1/T1 ports, shorting the E1/T1 ports coming from the user equipment with the E1/T1 ports in RADWIN’s IDUs.  To connect more than 8 ports, use additional patch panel.

3. The MHS cable connects the STANDBY RJ-11 ports in the IDUs to control link monitoring and switching.
Компания RADWIN
The RADWIN name is a registered trademark of RADWIN Ltd. Specifications are subject to change without prior notification. ©All rights reserved. September 2009.
Monitored Hot Standby 1+1 Solution
(Контролируемый горячий резерв 1+1) 

Бесперебойная работа и предотвращение финансовых потерь

Сервис провайдеры хотят гарантировать максимальную доступность их услуг и предотвратить простой сети, который может привести к большим финансовым потерям. Чтобы гарантировать безотказность работы сети, сервис провайдерам необходим резервный механизм, который будет обеспечивать непрерывность потока трафика 24 часа 7 дней в неделю.
Monitored Hot Standby (MHS) 1+1 от компании RADWIN, позволяет сервис провайдерам обеспечить оптимальную работоспособность сети,  предоставляя запасной механизм для первичного соединения. В случае отказа оборудования или потери радиосопряжения на основном соединении, TDM трафик автоматически переключается на запасное менее чем за 50 мс.

Monitored Hot Standby 1+1 используется и в RADWIN 2000, и в WinLink 1000, и данные соединения могут использоваться и в качестве основного, и в качестве запасного вторичного соединения.

Используя Monitored Hot Standby 1+1, сервис провайдеры могут обеспечить непрерывность обслуживания и предотвратить финансовые потери.

	Характеристики продукта

•  Поддержка резервных копий в случае отказа оборудования или потере радиосопряжения

•  Автоматическое переключение с основного на вторичное соединение менее чем за 50 мс

•  И RADWIN 2000, и WinLink 1000 могут использоваться и как первичное, и как вторичное соединение

•  Может обеспечивать страховку вплоть до 16-ти служб TDM (RADWIN 2000) и до 4-ех служб TDM (WinLink 1000)

• Является доступным SLA решением (позволяет защитить множество TDM портов)

• Простая архитектура и установка
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Архитектура системы Monitored Hot Standby 1+1 от компании RADWIN
Архитектура

Предусмотрена защита оборудования для электрически активных элементов сети, блока наружной установки (ODU) и интерфейсного блока данных (IDU). Основной и вторичный IDU соединены кабелем для отслеживания сбоев и включения механизма защиты. Защита радиосопряжения является уникальной разработкой компании RADWIN, и оптимизирована для беспроводных соединений, функционирующих в свободных диапазонах. Основное и вторичное соединения используют различные частотные диапазоны. Если радиосопряжение основного соединения нарушено и не может обеспечить работу заданной службы TDM, то система автоматически переключается на запасное соединение. 
К тому же, достигнута повышенная надежность и гибкость выбора частот, так как основное и вторичное радиосопряжения могут функционировать как в одном диапазоне частот, так и в разных.

Автоматический выбор канала (ACS) может быть настроен для каждого из соединений для повышения надёжности системы.

Первичное и вторичное соединения синхронизированы при помощи Синхронизации Сетевого Узла (Hub Site Synchronization, HSS).

 (HSS - Hub Site Synchronization)

С TDM MHS, службы Ethernet выполняются независимо каждым из соединений. 

Логические схемы коммутации

В режиме нормальной работы система функционирования так:

· Работа служб TDM обеспечивается  основным соединением
· Вторичное соединение функционирует, но не принимает TDM трафик

· Порты TDM на вторичных IDU тристабильны

Переключение с основного соединения на вторичное может быть вызвано:

· Разрывом основного радиосопряжения в результате потери синхронизации

· Разрывом основного радиосопряжения вызванным невозможностью ресивера получить ожидаемые TDM данные на протяжении 24 мс

· Основное оборудование (ODU или IDU, локальное или удаленное) выключено

В результате переключения:

· TDM порты на основных IDU становятся тристабильными

· TDM порты на вторичных IDU становятся активными

· Службы TDM выполняются на запасном соединении
Переключение с запасного соединения на основное будет выполнено после того как восстановленное основное соединение будет полноценно функционировать в течение одной секунды 
Оборудование

Для установки  MHS соединения вам потребуется следующее оборудование:
	Site A
	· 2 x ODU с антеннами
· 2 x IDU-C

· MHS Kit (коммутационная панель + MHS кабель)

· 1x HSS кабель
· E1/T1 кабели
· 2 x CAT-5e ODU-IDU кабели

	Site B
	· 2 x ODU с антеннами
· 2 x IDU-C

· MHS Kit (коммутационная панель + MHS кабель)

· 1x HSS кабель
· E1/T1 кабели
· 2 x CAT-5e ODU-IDU кабели


Примечания

1. Одна антенна двухполюсной поляризации может быть использована совместно основным и запасным соединением.

2. Компания RADWIN предоставляет Коммутационную панель Y-подключения. Пассивная проводная Коммутационная панель обеспечивает 8 Y-подключений к портам E1/T1, сокращая необходимое количество портов E1/T1 на пользовательском оборудовании, заменяя их портами E1/T1 в IDU оборудования от компании RADWIN. Чтобы подключить больше чем 8 портов, используйте дополнительную коммутационную панель.

3. MHS кабель соединяет порты STANDBY RJ-11 в IDU для отслеживания сбоев и включения механизма защиты.

Администрация компании RADWIN (или просто компания RADWIN, как больше понравится =)
RADWIN является зарегистрированной торговой маркой компании RADWIN Ltd. Параметры продукта могут быть изменены без дальнейшего уведомления. ©Все права защищены. Сентябрь 2009.

